

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Sportausschuss	17.06.2021

Höhenverstellbare Basketballkorbanlagen

Durch Kommunikation an den Deutschen Städtetag und an alle Schulträger und Hallenbetreiber in Deutschland informierte 2018 der Deutsche Basketball Bund (DBB) darüber, dass aufgrund der großen Nachfrage und Beliebtheit im Basketballsport für Kinder im Alter ab 7 Jahre ein Regelwerk für Minibasketball besteht, mit dem in der Saison 2019/2020 ein organisierter Spielbetrieb für Kinder unter 12 Jahren gestartet werden sollte.

Das Ziel mit Minibasketball mehr Kindern den Zugang zur Sportart Basketball zu ermöglichen, soll mit Vereinfachungen des Regelwerks erreicht werden. Dabei spielt die Höhenverstellbarkeit der Basketballkorbanlagen von 3,05 m auf 2,60 m eine entscheidende Rolle.

Der Basketballkreis Köln mit seinen 28 Mitgliedsvereinen, darunter die BG Rheinstars, einer der mitgliedstärksten Basketballvereine Deutschlands mit ca. 50 Mannschaften (überwiegend Jugendbereich) bat beim Sportamt um Unterstützung zur Einrichtung höhenverstellbarer Korbanlagen, so dass Kölner Basketballvereine mit ihren „Minis“ das Startrecht an Meisterschaften im Westdeutschen Basketballverband erhalten.

Aus insgesamt 34 Hallen, in denen in Köln Basketball gespielt wird, wurden gemeinsam mit dem Basketballkreis sechs Hallensysteme, darunter vier Dreifachhallen (Gymnasium Pesch, Joseph-Dumont-Berufskolleg/Escher Straße, Stadtgymnasium Porz, Montessori Gymnasium Bickendorf) sowie drei Einfachhallen (KGS Garthestraße und zwei im Schillergymnasium) auserwählt, in denen schwerpunktmäßig Minibasketball angeboten wird.

Die Gebäudewirtschaft übernimmt die Beauftragung zum Einbau der höhenverstellbaren Korbanlagen. Hierbei sind ausschließlich Korbanlageninstallationen an der Wand betroffen.

Das Sportamt übernimmt die Kosten in Höhe von 72.920,32 €.

Gez. Voigtsberger